## **COURSE À PIED / MARATHON DE ROYAN**

## La bataille pour la victoire s'annonce rude à Royan

Trois coureurs sont capables de descendre sous la barre des 2 h 25 min demain, avec un parcours reconfiguré et un départ avancé à 7 h 30

Il revient Le marathonien du Bruz Athlétisme, Anthony Jugé, a bien digéré sa victoire sur la dernière édition du marathon de Royan en 2019 avant que le spectacle ne s'éclipse pendant deux ans, la faute au Covid-19. Le Breton de 34 ans avait bouclé les 42.195 kilomètres en 2 h 40 min 29 s. « Les conditions étaient terribles avec une très grosse chaleur », se rappelle Jean-Pierre Dumon, le président de l'association organisatrice. Pas assez, en tout cas, pour dégoûter le derniervainqueur de l'épreuve qui a décidé de remettre ça en s'alignant au départ de la sixième édition, demain à 7 h 30.

« Il m'a dit qu'il n'était pas au top de sa forme mais il est capable de faire de grandes choses », prévient Jean-Pierre Dumon, qui mettrait bien une petite pièce sur lui. Surtout si on se rappelle qu'en 2019, il avait réalisé la meilleure performance bretonne de l'année à Valence en 2 h 23 min 09 s. Mais attention, parce que le Rennais va avoir fort à faire cette année avec deux cadors de la discipline. Les Kenyans Biwott Rotich et Charles Korir ne devraient pas amuser le bitume. Capables de chronos entre 2 h 20 et 2 h 25, ils pourraient mettre rapidement tout le monde d'accord.

## Un départ avancé

Charles Korir, notamment, vient de réaliser, le 8 mai, un sacré temps au marathon de la Basse-Meuse, en Belgique, où il a remporté la course en 2 h 24 min 08 s. Il sera l'un des solides favoris à Royan. D'autres inscriptions surprises de dernière minute ne sont pas non plus à écarter. Chez les féminines, la course reste très ouverte. Aucun nom ne saute aux yeux pour pointer du doigt une grande favorite.

Actuellement, c'est un autre

Kenyan, Sammy Kemboï, qui détient le record de l'épreuve en 2 h 31 min 46 s. Tombera-t-il cette année ? C'est bien possible avec la refonte du parcours. « La première partie des deux boucles du circuit sera plus dure que la seconde », indique le président de l'association Marathon Royan Côte de Beauté. Autrement dit. si les premiers en gardent un peu sous la semelle, ils pourraient faire la différence et mettre un coup d'accélérateur sur la fin. D'autant plus que ce samedi, les températures seront plus clémentes pour les premiers avec un départ avancé d'une heure, à 7 h 30.

Au total, 4 500 coureurs sont attendus sur toutes les courses de cette sixième édition, dont celles des enfants organisées le vendredi. Rien que pour le marathon, 1100 participants sont inscrits. «Avec ce plateau, on arrive à un plafond. C'était l'objectif que



Le Breton Anthony Jugé, vainqueur en 2019, revient cette année sur le marathon de Royan. ARCHIVES S. H.

nous nous étions fixé en créant l'épreuve en 2015. Aujourd'hui, nous nous sommes fait une renommée nationale. Avec l'importance que cette épreuve possède désormais, il faudra prendre des décisions. Nous, simples bénévoles, arrivons encore à

nous en sortir mais au prix d'un investissement qui commence à être insoutenable. Une chose est sûre, il y aura une réorganisation pour préparer la septième édition », confie Jean-Pierre Dumon.

Stéphane Durand